
令和６年８月 第４回西米良村農業委員会総会議事録 

 

Ⅰ 開催日時及び場所 

 日時：令和６年８月２６日(月) １３：００～１６：００ 

 場所：西米良村役場１階 多目的室 

 

Ⅱ 出席委員（農業委員６名） 

 １番：中武武司会長 ２番：濵砂広久 ３番：上米良みさえ ４番：上村好彦 

 ５番：那須敏郎 ６番：上米良義郎 

 

欠席委員１名 ７番：田爪勉 

 

Ⅲ 提出議題 

 議案第１号 農地中間管理事業の農用地利用集積等促進計画について 

 議案第２号 農地法第３条の許可申請（所有権移転）等について 

議案第３号 農地パトロールについて 

議案第４号 非農地判断調査 

 

Ⅳ 総会経過 

１ 開会  

進行：中武賢治事務局長 

皆さんご起立ください。定刻より少し早いですが皆さんお揃いなので、第４回西米良村農

業委員会総会を開会します。なお、７番田爪勉委員は欠席です。それでは会に先立ちまして、

会長よりご挨拶をいただきます。 

 

２ 会長挨拶 

挨拶：中武武司会長 

 毎日暑い日が続きますが、少し慣れてきたように感じます。台風１０号が接近して、明後

日九州に上陸するようです。稲などは倒れないか心配なところもありますが、残暑の中です

ので体調に気を付けて作業にあたってください。簡単ではありますがこれで挨拶を終わり

ます。 

  

３ 審議 

議長：中武武司会長（西米良村農業委員会会議規則第３条第１項の規定より） 

議事録署名者の指名：６番 上米良義郎委員 ２番：濵砂広久委員 



  

【議案第１号】 

会長：議案第１号 農地中間管理事業の農用地利用集積等促進計画について、事務局より説

明をお願いします。 

事務局：農地中間管理権の設定２件について説明します。１件目は、令和６年１０月１日か

ら１０年間、村所字中之藪の１筆９７７㎡、出し手●●氏より受け手●●氏へ機構を通し

て農地中間管理権の設定をするものです。２件目は、令和６年１０月１日から１０年間、

村所字砿山谷の４筆１６，６１７㎡、出し手●●より受け手●●氏へ機構を通して農地中

間管理権の設定をするものです。以上、農地法第３条の規定による届出について、受理し

たことを報告します。 

会長：事務局より説明がありましたが、農地バンクを活用して農地を貸し出すということで

したが、質問等ありませんか？ 

委員一同：異議なし 

会長：異議なしということで、議案第１号について、可決いたします。 

 

【議案第２号】 

会長：議案第２号 農地法第３条の許可申請（所有権移転）等について、事務局より説明を

お願いします。 

事務局：農地法第３条に関するもので、所有権移転の申請１件、相続による権利移動１件に

ついて説明します。まず、１件目の所有権移転の申請についてですが、上米良字囲 田１

２筆 畑６筆 雑種地１筆 合計１９筆 ４，８３２㎡について、譲渡人●●氏から譲受

人●●氏へ所有権移転するものです。次に、２件目の相続等による権利移動についてです

が、小川字松原・囲 畑９筆 １，９０７㎡について、相続により●●氏より息子の●●

氏へ権利移動するものです。 

会長：事務局より説明がありましたが、質問等ありませんか？ 

委員一同：異議なし 

会長：異議なしということで、議案第２号について、可決いたします。 

 

【議案第３号】 

会長：議案第３号 農地パトロールについて、事務局より説明をお願いします。 

事務局：毎年行っている農地パトロールを今年度はタブレットを利用して行います。本日タ

ブレット一式をそれぞれ配布しています。調査項目は昨年同様ですが、タブレットに入力

します。写真も撮れます。すべての農地を撮影するのは大変だと思いますので、遊休農地

の緑区分、黄区分、再生利用が困難な農地の場合だけでも撮影をお願いします。日誌もタ

ブレットから入力できます。 

会長：事務局より説明がありましたが、質問等ありませんか？ 



濵砂広久委員：調査期間は去年が１２月末まででしたが、今年も同じですか？ 

事務局：今年はタブレットも効率的に活用していただいて、１１月末までとさせていただき

ます。 

濵砂広久委員：分かりました。 

上村好彦委員：研修会を欠席した委員さんもいますし、前回の研修会から時間も空いたので、

再度研修等を行ってもらいたいです。 

事務局：本日は農地パトロールがあり時間がないので、次回現地でタブレットを見ながら研

修するなど、計画したいと思います。 

上村好彦委員：分かりました。ぜひよろしくお願いします。 

会長：他に質問等ありませんか？ 

委員一同：ありません。 

 

【議案第４号】 

会長：議案第４号 非農地判断調査について、事務局より説明をお願いします。 

事務局：非農地判断調査ですが、２班に分かれて竹原地区１３筆と板谷八重地区１６筆の調

査を実施したいと思います。 

竹原地区（１号車）：上村好彦委員、上米良みさえ委員、上米良義郎委員、中武賢治事務

局長、中武麻依 

板谷八重地区（２号車）：中武武司会長、濵砂広久委員、那須敏郎委員、中武浩二事務局

長補佐 

～非農地判断調査～ 

会長：それでは非農地判断調査の結果について報告します。板谷八重地区の調査結果につい

て私の方から代表で報告します。１６筆のうち４筆を再生可能として残し、１２筆は非農

地判断としました。 

上村好彦委員：竹原地区の調査結果について報告します。１２筆のうち１１筆を再生可能と

して残し、１筆は非農地判断としました。 

会長：質問等ありませんか？ 

委員：異議なし 

会長：異議なしということで、非農地判断について可決いたします。以上で、審議を終わり

ます。 

 

４ 閉会 １６：００ 

  

議事を作成した者の職、氏名 

事務局長 中武賢治 

事務局  中武麻依 



 

以上、会議の顛末を記録し、その相違なきことを証するため署名する。 

 

 

 議長 会長                  

 

 

 署名委員 ６番                

 

 

 署名委員 ２番                


